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 新潟市体育大会が行われました。１２日，

１３日，１９日，２０日，２４日と、２週にわたって行

われた大会では、各競技で選手はこれまで培ってきた力

を十分に発揮することができたようです。２８日に行わ

れた報告会では、それぞれの部の部長が爽やかに結果を

報告しました。 

 

1年生 47名 

2年生 58名 

3年生 56名 

計 161名 

陸上競技部 部長 帆刈暖登 

僕の目標であった共通 100m 通信大会出場を達成で

きませんでした。必死に 3 年間練習してきて試合時間

12.00 秒 0.10 秒足りませんでした、ですが後輩の１年

生が満面の笑みで「部長！通信決まりました！」と、

話かけてきました。その時、僕は自分のことのように

言葉では表せない嬉しさに包まれた感情になる一方

で、自分の不甲斐なさ自分の弱さ自分の無力感を考え

させられ、悔しさと共に涙が止まりませんでした。3 年

間の中で何度も部活を辞めたくなることは正直ありま

した。ですが最後になってやっぱり陸上部が大好きな

んだと実感しました。 

3 年生は引退ですが、これまで先輩方から教えられ

てきたことを引き継いでいってください。 

応援してくださった皆様ありがとうございました。陸

上部大好きです。 

卓球部 部長 吉田大翔 

卓球部は 6 月 19 日に亀田総合体育館で団体戦、6 月

24 日に東総合スポーツセンターで個人戦がありまし

た。団体戦ではリーグで２校にどちらも 3-0 で勝ち、リ

ーグ１位で決勝トーナメントに出ることができました。

１位通過することができ、気合いが入っていました。決

勝トーナメントの１回戦では附属新潟中学校とあたり

3-0 で勝ちました。2 回戦では小針中学校とあたりまし

た。接戦でしたが 3-2 で勝つことができました。そして、

県大会出場をかけた 3 回戦で東石山中学校とあたりま

した。東石山中学校とは何度かあたったことがあり、負

けたり勝ったりでした。1-3 で負けてしまいましたが、

全員が惜しい内容でした。個人戦では県大会に出場でき

そうな人もいましたが、結果は誰も出場できませんでし

た。目標を達成できず、全員が悔しい思いをしましたが、

最後まで楽しくみんなで卓球をすることができてよか

ったです。応援ありがとうございました。 

バレーボール部 部長 田中美空 

今年の市内大会は 2 日目敗退という結果でした。必死に練習してきた分とても悔しいです。私達、バレー部は最

後まで諦めずにボールを拾うという目標のもと、基礎を中心に練習を行なってきました。部員が揃わなかったり本

当に自分がキャプテンでいいのかなと思ったり、様々な思いがぶつかって部活に行きたくないと思う時期もありま

した。ですが、仲間が励ましてくれたり相談に乗ってくれたため自分の居場所を見つけることができました。いざ

引退が近づいてくると焦りと、仲間と共にまだバレーがしたいという思いが強くなり、やっぱり部活が好きなんだ

なと実感することができました。部活を通して、礼儀や気遣い、仲間とスポーツをすることの楽しさ、時間の大切

さを知ることができました。バレー部に入ると決断して良かったです。保護者や顧問の先生、仲間にはたくさん支

えてもらいました。この支えがあったからこそ楽しい部活になったと思います。本当に今までありがとうございま

した。最高のバレー部でした。応援してくださった皆さん、ありがとうございました。 
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ソフトテニス部 部長 田村千尋 

12、13 日に白根カルチャーセンターで団体戦。新潟市庭球場で個人戦に出場してきました。個人戦の結果は田村

籠島ペア・長谷川加藤ペア・五十嵐八木ペア・荒川八木ペアが 1 回戦敗退。池田諸橋ペア・八木田村ペアが 3 回戦

敗退でした。団体戦の結果は 1 回戦赤塚に 1−2 で惜しくも負けてしまい 1 回戦敗退となりました。県大会には出

場はできず、3 年生は引退という形になってしまいました。市内大会が終わり、2 週間が経ちましたが市内大会の

事が昨日ことのように思い出されます。団体戦でも個人戦でも今までで 1 番緊張した試合だったと思います。どん

なに押されている状況でも最後まで諦めずにプレイをしていました。それほど真剣にテニスが出来る環境は凄く恵

まれているなと感じ感謝しかありません。辛いことはたくさんあったけれど、なんだかんだテニス部の事が好きで

した。2 年半の間本当にありがとうございました。1、2 年生はこれから大変な事があると思いますが一致団結して

頑張ってほしいです。応援してます。ソフトテニス部への応援ありがとうございました。 

軟式野球部 部長 松永翔太 

野球部の結果は初戦敗退でした。最後の試合に負け、1 番に思ったことは『野球部に

入ってよかった』ということでした。２年間いろいろなことがあり、多くの感情に出会

いました。その中でもずっと変わらずに最後まで戦ってくれた、チームメイト、齋藤先

生には本当に感謝しています。 

冬場の練習では目標である『県大会出場』を諦めてしまうほど、多くの困難にぶつか

りました。 

そこを乗り越えられたチームは、難しい試合でも諦めずに戦い続ける力に変えること

ができたと思います。本当に最高なチームでした。新チームでも多くの逆境を乗り越え、

"真剣野球"で目標を叶えてください。野球部のみんなありがとう！ 

☆陸上競技大会  

  １００ｍ共通  帆刈暖登（３年）  １２秒００ 

２００ｍ共通  安中佑之進（２年） ２７秒９３ 

２００ｍ共通  帆刈暖登（３年）  ２４秒６０ 

  ２００ｍ共通  池田煌兜（１年）  ２７秒２１ 

１５００ｍ共通  齋藤恭輔（３年）  ５分１８秒２１ 

走幅跳 共通  山倉我空（１年）  NM 

１００ｍ２年  飯塚巧磨（２年）  １２秒４３ 

  １００ｍ２年  小山輝柊（２年）  １２秒４６ 

  １００ｍ２年  バンダリサッチェム １３秒８３ 

  １００ｍ２年  安中佑之進（２年） １３秒５３ 

  １００ｍ１年  池田煌兜（１年）  １２秒９６ 

  １００ｍ１年  武田侑真（１年）  １３秒９１ 

 １５００ｍ１年  松﨑雄生（１年）  ５分１３秒１６ 

 １５００ｍ１年  内山怜皇（１年）  ５分２４秒５９ 

 ４×１００ｍＲ  大江山中      ４８秒７３ 

１５００ｍ共通  高野真央（３年）  ５分５７秒８９ 

 １００ｍＨ共通  布川璃葵（２年）  ２０秒１３ 

☆ソフトテニス大会  

団体戦 

  １試合目 ｖｓ赤塚中 １−２  

個人戦 

  ３回戦出場  田村・八木ペア 

         諸橋・池田ペア 

  １回戦惜敗  加藤・長谷川ペア 

籠島・田村ペア 

荒川・八木ペア 

五十嵐・八木ペア  

☆バレーボール大会 

一次トーナメント ２位通過 

 １回戦 ｖｓ 宮浦 ２−０  

 ２回戦 ｖｓ 葛塚 ０−２  

二次トーナメント 

 1 回戦 ｖｓ 白根北０−２  

☆軟式野球大会 

 １回戦 ｖｓ 東石山９−２１  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

他の部活動の今年度の取組 

創作部 部長 伊藤凜花 

創作部は昨年より人数が減り、現在は 9 人で活動しています。今年度もまた「十人十色」の目標のもと、一人

一人が自分の個性を活かした作品作りを進めていきます。 

私たちは階段に掲示する季節のイラストの制作や、県のコンクールに出品するポスター制作などの制作活動

を行っています。現在は、グラウンドに出て部活動中の人物スケッチ、野菜や果物などの静物画を描いています。

今年度は、夏休み中に行われる「私たちの美術展」に出品、展示を行い、松風祭には、共同作品の展示を行うの

で楽しみにしていてください！ 

☆水泳競技大会 

  ２年 石山大地  １００ｍ自由形 ３位（県大会出場） 

           ２００ｍ自由形 ３位（県大会出場） 

  １年 本間義人  １００ｍバタ  予選敗退 

           ２００ｍバタ  ７位（県大会出場） 

  １年 稲田 紡  １００ｍ平泳ぎ ４位（県大会出場） 

     稲田 紡  ２００ｍ平泳ぎ ４位（県大会出場） 

☆剣道大会 

 １年 齋藤 翔   

新誠館道場から出場 

☆柔道大会 

 ２年 長谷川絆（県大会出場） 

  亀田地区柔道連盟から出場 

☆卓球大会 

団体戦 

 予選リーグ  ｖｓ 坂井輪  ３−０ 

        ｖｓ 木崎   ３−０ 

 予選リーグ１位通過 

 決勝トーナメント 

   １回戦  ｖｓ 付属新潟 ３−１ 

   ２回戦  ｖｓ 小針   ３−２ 

   準々決勝 ｖｓ 東石山  １−３ 

個人戦 

長谷川皓，土橋一斗  2 回戦進出 

加藤倭織，佐藤晴，吉田大翔  3 回戦進出 

長谷川千也    4 回戦進出 

石山颯太，本間漣 県大会代表決定戦進出 

吹奏楽部 部長 江端碧海 

吹奏楽部は、7 月 16 日（日）にある吹奏楽コンクール下越地区大会に出場してきます。吹奏楽部の中で、と

ても大きな大会です。3 年生は今まで 2 年間の努力をぶつける最後の大会であり、2 年生は引っ張っていく立場

に立つための最後の大会、1 年生は初めてステージに立ちます。たくさん練習をして、たくさん壁にぶつかって、

いっぱいいっぱい努力して、今日まで部活動という強制ではない中で、部員みんなで高め合い頑張ってきまし

た。本番では何があるかわかりませんが、大江山中学校吹奏楽部として、私自身 3 年生として、色々なことに感

謝し、悔いの残らないような演奏をしてきます。応援よろしくお願いします。 

女子バスケットボール部 部長 村木聖音 

 私たちは２名の部員で活動しています。木曜日の放課後に大江山中学校で練習しています。大会には出場して

いませんが、私は地域のクラブに所属しているので、交流会や大会などに参加しています。佐藤さんは土日で参

加できるときに一緒に活動しています。３P シュートが得意なので試合で決められるように努力しています。少

ない人数ですが、一生懸命練習したいです。 



体育祭の名称が『流清祭』に 
 昨年度から生徒会本部を中心に体育祭の名称を検討してきまし

た。いくつかの案の中から、「翔舞祭」と「流清祭」の２案に対し、

全校・職員・学校運営協議会会長・副会長からアンケートをとり、

２７日の連合抽選会で「流清祭」に決定したと全校生徒に報告され

ました。 

 

 

 

 

 

 

連合抽選会も行われ、右のように連合が決定しました。今年度が「流清祭」の第 1 回として 9 月 16 日（土）

に開催予定です。全校種目も増えて、パワーアップした大江山中をご覧ください。 

 

3年 1 組 2 組

2年 1 組 2 組

1年 2 組 1 組

連合長

応援団長

川﨑　大空 田村　千尋 渋谷　青葉 栗原　日菜

齋藤　恭輔 髙野　真央 長井　日絃 田中　美空

豊島　柚樹 諸橋　侑

田村　虹翔 荒川　珠紀 髙地　伸吾 佐藤　椛菜

森山　穣 渡邉　稔空 本間　貫太 布川　璃葵

菊地　朝光 池田　愛莉 梅澤　蒼歩 稲田　紡

武田　侑真 稲垣　音華 松﨑　雄生 大越　理央

パネル長

２名 遠藤　隼 町田　菜々花 鈴木　彩生 渡邊　咲

2年 ２名 江端　美桜 鈴木　葵 外山　凛 今村　咲希

１年 ２名 土橋　さくら 長谷川　浩貴 齋藤　翔 渡辺　翔馬

競技長

男女×各1名
(競技長を含む)

新田見　天翔 加藤　倭織

2年 男女×各1名 長谷川　絆 丸谷　夏凜 小山　輝柊 田村　理生

1年 男女×各1名 池田　煌兜 本間　鈴菜 山倉　我空 豊島　舞楓

長谷川　千晶 籠島　妙羽

吉田　大翔

３年

江端　碧海

パ

ネ

ル

３年

伊藤　凜花 窪田　ゆま

男女×各3名
(応援団長を含む)

男女×各2名

男女×各2名

競

技

2年

１年

応

援

リ

ー

ダ

ー

3年

3年

羽田　悠希 帆刈　暖登

連合学級

青連合 赤連合役名

 
 

理由 

大江山中学校の文化祭は校歌の 1 番「緑の風に松薫る」から文字を取り「松風祭」とついている。こ

のことから校歌の 3 番「流れも清き阿賀野川」から文字を取り「流清祭」とし、大江山中学校の 2 大

行事に統一感をもたせたい。現在の生徒だけでなく、地域の方や保護者、卒業生にも親しみやすい名

称であるから。 


